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Redebeitrag  Stadtrat Roland Zander, Fraktion Magdeburger Gartenpartei 

zur Sitzung des Stadtrates vom 22.02.2018 zu TOP 5,  

Aktuelle Debatte zum Thema: Aktuelle Situation der Integration von Geflüchteten   

 

„Werter Herr Oberbürgermeister, werte Stadträte, werte Gäste, 

 

auch das Problem unserer Fraktion war, wie andere Fraktionen es hier bereits schilderten, 

dass wir nicht erkennen konnten, was diese heutige Debatte erreichen soll.  Ich habe viel zu 

diesem Thema gehört. Auch von anderen Stadträten wird gesagt, es funktioniert nicht, oder 

an den Schulen funktioniert es nicht. 

 

Dazu kann ich nur sagen, wir waren in der letzten Woche zu diesem Thema beim runden 

Tisch in Neue Neustadt. Da haben wir gehört, dass es funktioniert, wie die Direktoren 

Nachhilfe, Sprachunterricht etc. organisieren. Das funktioniert alles.  

 

Wir waren auch über die Debatte verblüfft, da dem Stadtrat regelmäßig zu diesem Thema  

Informationen  

 

zur Verfügung gestellt werden in der der Kenntnisstand der Verwaltung sichtbar gemacht 

wird. Da brauchen wir uns doch nun nicht noch drüber unterhalten. 

 

Die Verwaltung leistet hier gute Arbeit, das muss auch mal gesagt werden. 

 

 

 

  

 

Roland Zander 

 

 

Es gilt das gesprochene Wort. 

 

 

 

  


